

Turnerinnen gewinnen Silber

Einen überragenden Wettkampf lieferte unsere Mädchen-Turnmannschaft aus den Jahrgangsstufen 8 und 9 beim Kreissportfest in Lenting. Sie konnte sich gegen 5 weitere Mannschaften erfolgreich durchsetzen und belegte hinter der Mannschaft des Gymnasiums Gaimersheim wie schon im letzten Jahr einen hervorragenden zweiten Platz. Franziska Mödl (9b), Alicia Hoffmann (8b), Nadja Sauerer (8a), Antonia Mödl (8a), Antonia Köberlein (9a) und Franziska Vögele (9c) waren angetreten und zeigten am Pferd, auf dem Schwebelbalken, am Boden und am Reck ihr Können.

Die von einer Turnerin maximal erreichbare Punktzahl pro Gerät setzte sich aus 6 Punkten für den Schwierigkeitsgrad der Übung sowie 3 Punkten für die Ausführung zusammen. Da die jeweils vier besten Turnerinnen in die Mannschaftswertung kamen, konnten so pro Gerät maximal 36 Punkte erreicht werden.

Alle unsere Schülerinnen überzeugten nicht nur wegen des geturnten Schwierigkeitsgrades (jede Turnerin turnte die schwierigste Übung) sondern auch aufgrund einer technisch sauberen Ausführung, was für Franziska Mödl die volle Punktzahl in allen vier geturnten Übungen, für Alicia Hoffmann in drei und für Nadja Sauerer und Antonia Mödl in zwei von vier Disziplinen bedeutete. Da das Kampfgericht bei keiner Übung mehr als einen halben Punkt abzog (!), belief sich das Gesamtergebnis unserer Turnerinnen auf 141 von 144 möglichen Punkten – ein überragendes Ergebnis!

Tanja Brautsch

